

Des Mexicains marchent contre les politiques migratoires de Donald Trump



Mexico, 13 février, (RHC).- Des Mexicains sont descendus dans la rue dans plusieurs villes, à l'appel d'associations civiles du Mexique, pour exiger le respect des droits des immigrants mexicains sans papiers aux États-Unis, que le président Trump veut expulser.

Les manifestants ont également protesté contre le président Enrique Peña Nieto, dont la côte de popularité est la plus basse de tout son mandat, suite à des scandales de corruption, aux problèmes d'insécurité et de pauvreté dans le pays et au coût élevé de l'essence.



Radio Habana Cuba